

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. 231027d

Viernes 27.10.2023

Telegrama del Santo Padre, firmado por el Cardenal Secretario de Estado, por las víctimas del huracán ocurrido en Acapulco (Mexico)

Publicamos a continuación el telegrama de pésame por las víctimas del huracán que devastó Acapulco (Mexico), enviado en nombre del Santo Padre Francisco, por el Cardenal Secretario de Estado Pietro Parolin al arzobispo Metropolitano de la Ciudad, S.E. Mons. Leopoldo González González:

Telegrama

MONS. LEOPOLDO GONZÁLEZ GONZÁLEZ

ARZOBISPO METROPOLITANO DE ACAPULCO

SU SANTIDAD FRANCISCO, PROFUNDAMENTE APENADO AL TENER NOTICIA DEL DESASTRE NATURAL QUE ESTÁ AFECTANDO A ESAS COSTAS DE GUERRERO, OCASIONANDO VÍCTIMAS, HERIDOS Y NUMEROSOS DAÑOS MATERIALES, OFRECE FERVIENTES SUFRAGIOS POR EL ETERNO DESCANSO DE LOS FALLECIDOS, A LA VEZ QUE PIDE AL SEÑOR CONCEDA SU CONSUELO A QUIENES SUFREN LOS DEVASTANTES EFECTOS DEL HURACÁN Y RUEGA QUE INCREMENTE EN LA COMUNIDAD CRISTIANA SENTIMIENTOS DE ARDIENTE CARIDAD PARA COLABORAR EN LA RECONSTRUCCIÓN DE LAS ZONAS AFECTADAS.

EL SANTO PADRE, ADEMÁS, DESEA HACER LLEGAR SU SENTIDO PÉSAME A LOS FAMILIARES DE LOS DIFUNTOS, ASÍ COMO SU PATERNA SOLICITUD Y CERCANÍA ESPIRITUAL A LOS HERIDOS Y DAMNIFICADOS DEL QUERIDO PUEBLO DE ACAPULCO, A LOS QUE IMPARTE DE CORAZÓN LA CONFORTADORA BENDICIÓN APOSTÓLICA, COMO SIGNO DE FE Y ESPERANZA EN CRISTO RESUCITADO.

CARDENAL PIETRO PAROLIN

SECRETARIO DE ESTADO